

Ressort: Politik

Merkel kondoliert mexikanischem Präsidenten

Berlin, 09.09.2017, 12:10 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) hat angesichts des schweren Erdbebens vor der Pazifikküste Mexikos mit vielen Toten dem mexikanischen Präsidenten Enrique Peña Nieto kondoliert. "Mit großer Bestürzung habe ich von dem schweren Erdbeben am Donnerstagabend sowie den vielen Nachbeben vor der Pazifikküste von Mexiko erfahren, bei denen zahlreiche Menschen ihr Leben verloren haben", heißt es in dem Schreiben.

"Ihnen und den Bürgern Ihres Landes möchte ich mein tief empfundenes Beileid aussprechen. Mein besonderes Mitgefühl gilt den Angehörigen der Opfer und all jenen, die ihr Hab und Gut verloren haben." Den Verletzten wünsche sie eine schnelle Genesung, so Merkel. Bei dem Erdbeben kamen nach aktuellen Angaben mindestens 61 Menschen ums Leben, mehr als 200 weitere wurden verletzt. Die mexikanische Regierung ordnete eine dreitägige Staatstrauer an. Das Beben hatte sich in der Nacht zum Freitag ereignet, die Stärke wurde von verschiedenen Geologen mit 8,1 bis 8,4 angegeben. Mehr als 300 Nachbeben wurden verzeichnet. Zahlreiche Gebäude und Straßen wurden zerstört, über eine Million Menschen war über Stunden ohne Strom.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-94405/merkel-kondoliert-mexikanischem-praesidenten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com